

 Quelques-uns des 94 tombeaux rupestres creusés par les Nabatéens dans l'antique Hégra, région d'AlUla.
Yann Arthus-Bertrand

La vie quotidienne d'hier à aujourd'hui

L'exposition s'achève sur une visite guidée de la vieille ville d'AlUla, habitée pendant huit siècles par des communautés locales et traversée par les pèlerins se rendant à La Mecque. Cette partie de l'exposition donne la parole aux habitants, historiens, professeurs, conteurs, ou propriétaires de fermes, qui sont les gardiens de ce lieu à la

fois chargé d'histoire et tourné vers l'avenir. Aujourd'hui, AlUla reste un lieu en plein essor. Le visiteur de l'exposition découvre la vie quotidienne des peuples qui ont occupé la vallée au long des siècles et jusqu'à nos jours, grâce à des animations, mais aussi à des spécimens archéologiques, plantes, outils traditionnels, photographies anciennes et témoignages contemporains. L'exposition recrée en particulier

la vie d'un jardin d'AlUla, au cœur duquel le visiteur est invité à déambuler et à s'imprégner des essences locales (moringa, datte, figue...) par l'intermédiaire d'installations olfactives.

Salles d'exposition (niveau 1 et 2) | Plein tarif: 12€, tarif réduit: 10 €, 18-25 ans: 6 €, gratuit pour les -18 ans et pour les adhérents IMA/SAIMA | Ouvert du mardi au vendredi de 10h à 18h et les samedis, dimanches et jours fériés de 10h à 19h

L'Institut du monde arabe et son président remercient Son Altesse le Prince Badr ben Abdullah ben Farhan Al Saud, ministre de la Culture et gouverneur de la Commission royale pour AlUla.

> الهينة الملكية لمحافظة العلا Royal Commission for AlUla



L'Institut du monde arabe remercie également les autres partenaires de l'exposition AlUla, merveille d'Arabie.





